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【参加者の感想】

・コミュニティスクールの核について、わかりやす
く教えていただきとても参考になりました。改めて、
校長のビジョンについて考えさせられました。あり
がとうございました。

・現在教頭ですが、校長になる前に今日の研修
が受けられてよかったと思いました。特に後半の
講演は参考となることが多かったです。校長の経
営ビジョンの重要性を改めて痛感しました。焦ら
ず、できることから少しずつ取り組んでいけたらと
思います。
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【参加者の感想】

・体験型の研修会で楽しみながら学ぶこ
とができた。

・大人のおしつけではなく、子どもの気持
ちを大切にした活動のお話に感動した。

・地域学校協働活動を「支援」という視点
でしか考えていなかったが、もっと深く関
わっている地域・学校があることを知り驚
いた。


